



令和2年度 1月発行
すぐく保育園
住所：山崎1952
電話：04-7126-5712

あけましておめでとうございます。新型コロナウィルス感染拡大により、自粛をこころがけながらの新年を迎えるということで、いつもと違う穏やかなお正月を迎えたことだと思います。

お正月休みも終わり、いよいよ3学期。園には子どもたちの元気な姿が戻ってきました。休み中の楽しい出来事をみんなで聞き合ったりして、再会を喜んでいました。残り3か月子どもたちが充実した園生活を過ごせるように、職員一同見守っていきたいと思います。今学期もよろしくお願ひいたします。



7日（木）お正月遊び 20日（水）避難訓練
14日（木）布団乾燥 22日（金）誕生会
15日（金）発育測定 28日（木）記念撮影

【お知らせとお願い】

* 28日（木）記念撮影を今年も行います。当日は、お休みしないようお願い致します。
* お着替えの迷子が多く発生しています。必ず、衣服（下着から上着）、持ち物全てに、記名をお願いいたします。<布団、タオルケット、毛布にもお願いします。>
* フード付きトレーナー・ジャンパーは、引っ張られたり・引っかかったりすると危険ですのでフードの無いものを着用してください。
※新型コロナウィルス感染症の拡大により、感染リスクが高くなっています。
濃厚接触者に当たる方・PCR検査を受ける方は、必ず、早目にご連絡ください。

【今月のねらい】

 連休明けの生活リズムを整えながら、手洗いをしっかり行い、風邪予防に努める。	 語彙が増えるよう、遊びや絵本等を通して、保育士や友達との言葉のりとりを楽しむ。	 簡単なルールのある遊びをしてみる。
 手洗い・うがい・鼻のかみ方等を身につけ健康的に過ごす。伝承遊びにも触れ、友達と楽しく遊ぶ。	 お正月ならではの遊びに興味を持ちルールを守り、気の合う友達と一緒に遊ぶことを楽しむ。	 クラスの一体感が高まり、みんなで遊んだり活動したりすることを喜び楽しむ。

【クラスの様子】



・お楽しみ会に向けて、手遊びを楽しみ、リズムに乗って体を揺らしたり、自分の名前を呼ばれると喜んで返事をする姿が見られました。また、お友達が口ずさむ曲を聞き、一緒に歌うなど、微笑ましい光景もありました。



日々成長する子どもたちに驚きと嬉しさを感じています。



・12月はお楽しみ会で行った大きなカブ、子ども達はとっても上手に、かわいらしい姿で演じてくれました。子ども達が好きなイス取りゲーム等ルールのあるゲームを取り入れて楽しんでいこうと思います。



・無事にお楽しみ会も終え行事を通して子ども達の心の成長を感じています。「もっとやりたい！」と舞台が片付いてからも声が上がり発表の場が楽しいと感じられた様です。クラスでお箸を始めました。3本の指を使い上手に握ることや箸の開閉の練習、根気強くやっていると上手になりますので、お休み中も練習してみてください。



・なわとびを保育に取り入れて行っています。まだ、跳ぶのは難しいので、「持ち方、縄の回し方、縄を飛び越える」を中心に行っています。行っていくうちに縄の扱い方が分かってきたようなので、1回跳びを目標に進めていこうと思います。



・いよいよ年が明け進学に向け、気持ちも「知りたい」「やってみたい」が多く聞かれるようになり好奇心旺盛です。その芽生えを大切にしながら残り3か月を楽しく過ごしていきたいと思います。